

Position du Canada

Le Canada est encouragé de bien des façons par l'évolution de l'économie mondiale. Cependant, tous les pays devront donner une direction appropriée à leur économie, de façon à parvenir dans les années qui viennent à une croissance soutenue, non inflationniste et génératrice d'emplois. Le Canada est d'avis que pour venir à bout des problèmes financiers des pays en développement, il n'y a d'autre solution que l'application énergique de stratégies d'ajustement. Il faut cependant être conscient des ramifications socio-politiques des programmes en cause. Le gouvernement canadien cherche activement des moyens de promouvoir la mise en oeuvre dans les pays en développement de plans d'ajustement axés sur le développement. Le Canada estime en outre que toutes les nations profiteront d'une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales, et il demandera instamment aux membres de la Francophonie de participer activement aux préparatifs de cette nouvelle ronde ainsi qu'aux négociations proprement dites, qui devraient commencer en septembre.